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  以下是商务及经济发展局局长邱腾华今日（五月四日）出席电台节目后与传

媒谈话的内容： 

  

记者：想问有关内地黄金周旅客的问题。刚刚提到他们有学习过程，要香港人有

同理心，其实香港人在过去十几年已经有同理心，是否现在还要香港人继续有同

理心，或者要中大宿生有同理心呢？另外之前提及过黄金周前的跨部门会议，以

及和接待单位的讨论，请问谈了甚么措施纾缓黄金周的情况？ 

  

商务及经济发展局局长：旅游业是香港经济很重要的一部分，占本地生产总值（约）

百分之五和就业人数百分之七，是我们其中一个经济资源，同时亦是香港和外界，

包括内地和全球游客的接触面，亦代表香港作为一个国际城市、好客之都应有的

态度。旅客到每一个城市，无论来自甚么地方，对当地多少都会有些影响，我们

作为政府必然会做好管理工作。过往不论在个别区域或当有新基建设施落成，我

们都会透过跨部门合作，事先纾缓或消解问题，当中包括和旅游业界或者透过接

待不同地方旅客的旅行社做一些沟通工作，无论是旅游业界代表、议会人士、地

方层面的人士和政府都一起去做，当然每一个设施都有一个主场管理，他们可以

采取自己的措施。 

  

  旅游方面，每一个城市的接待能力取决于有多少设施，有多少好的管理系统，

以及有多少人乐意参与这些工作，总的来说是双向的。香港市民既是接待旅客的

人，本身亦乐意到世界各地旅游，亦是旅客，我们都有一个双重身分。我相信透

过上述的工作，我们有很多空间继续去改善和做好一些。 
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2019 年 5 月 4 日（星期六） 

香港时间 14 时 45 分 


